



OMINVEST

الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار

Oman International Development and Investment Company SAOG

Date: 16th June 2020

التاريخ: ١٦ يونيو ٢٠٢٠م

**Disclosure Regarding a Sale of Shares in
Oman Arab Bank**

**الموضوع: إفصاح بخصوص بيع أسهم مملوكة لشركة
أومينفست في بنك عُمان العربي**

In its meeting held on the 14th of June 2020, the Board of Directors of Oman International Development and Investment Company SAOG ("OMINVEST") has resolved to sell a stake of 11.76% of Oman Arab Bank SAOC ("OAB") to Arab Bank PLC ("AB") at 1.3 times of OAB's net book value at the cut-off date of 31 March 2020. All inclusive, the sale consideration amounts to RO 46 million.

في اجتماعه المنعقد بتاريخ ١٤ يونيو ٢٠٢٠م، قرر مجلس إدارة الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع. ("أومينفست") الموافقة على بيع حصة مقدارها ١١,٧٦٪ من مجموع أسهم بنك عُمان العربي مملوكة لها إلى البنك العربي - شركة أردنية مساهمة عامة محدودة ("البنك العربي") لقاء سعر يعادل القيمة الدفترية الصافية لأسهم بنك عُمان العربي كما بتاريخ ٣١ مارس ٢٠٢٠م مضروباً في (١,٣). وعليه، يكون السعر الإجمالي الشامل مبلغ مقداره ٤٦ مليون ريال عُمانى.

The Transaction is subject to the proposed acquisition of Alizz Islamic Bank SOAG ("AIB") by OAB (the "Acquisition") and the related execution of the combination agreement. The shareholders of OAB in their extraordinary general meeting held on 15 June 2020 have approved the acquisition of AIB and subsequent to that, both the banks have executed the combination agreement.

ويعتبر هذا البيع مرتبط ومتوقف على الاستحواذ المقترح على بنك العز الإسلامي من قبل بنك عُمان العربي ("الاستحواذ") وتنفيذ اتفاقية الاتحاد بينهما، علماً بأن مساهمي بنك عُمان العربي قد عقدوا اجتماعاً للجمعية العامة غير العادية بتاريخ ١٥ يونيو ٢٠٢٠م ووافقوا على الاستحواذ المقترح وجرى تبعاً لذلك توقيع اتفاقية الاتحاد فيما بين البنكين.

On completion of Acquisition, AB will continue to hold 49% of OAB, while OMINVEST's shareholding in OAB is expected to reduce from 51% to 31.64% resulting in its loss of control over OAB. Accordingly, OMINVEST will reclassify its investment in OAB from subsidiary to an associate.

وتبعاً لاستكمال الاستحواذ، يستمر البنك العربي بامتلاك ما نسبته ٤٩٪ من مجموع أسهم بنك عُمان العربي فيما تنخفض النسبة المملوكة لأومينفست من ٥١٪ إلى ٣١,٦٤٪ مما يعني انتهاء سيطرتها على بنك عُمان العربي، ويتبع ذلك قيام أومينفست بإعادة تصنيف استثمارها في بنك عُمان العربي من شركة تابعة إلى شركة حليفة.

**FOR/ Oman International Development and
Investment Company S.A.O.G.**

**عن / الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار
ش.م.ع.**



OMINVEST